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１ 市政についての質問 

(1) 上田市の財政について 

ア  新型コロナウイルス感染症の拡大に伴う経済対策として、特別定額給付金などを補

正計上してきたが、今年度の一般会計予算の規模と今後の見通しについての見解は

どうか。 

イ  今年度の歳入のうち、市税の調定や収納状況はどうか。また、徴収猶予の状況はどう

か。 

ウ  合併算定替の最終年度であるが、普通交付税の算定結果はどうか。 

エ  新型コロナウイルス感染症の収束が見えない中で、感染症予防対策や令和元年東

日本台風の復旧・復興、地域経済の様々な課題があるが、今後の財政見通しについ

て、見解はどうか。 

 

(2) 農業振興について 

ア  新型コロナウイルス感染症の拡大による市内農業経営者への影響はどうか。また、著

しく収益が落ち込む農業経営者に対する支援について、現状と今後の考えはどうか。 

イ  公的な業務を担う社会福祉協議会や市内商工団体について、職員人件費に関する

支援を行っているか。またその目的は何か。農協は法的には民間経済団体だが、農業

は命を守る最重要産業の一つであり、その中でも営農指導事業は公的な役割が非常

に大きく、他の自治体では営農指導事業を実施する農協に対し補助金を交付している

事例があることから、上田市としても農協に対し、営農技術員に対する補助金を交付す

るなどの支援はできないか。 

ウ  市が営農に対する専門技術職の職員を採用し、農協の営農指導体制の充実と強化

を図り、特色ある農業の振興を図るべきと考えるが、見解はどうか。 

 

 


